

## 現任福祉協力員研修会を開催しました！



令和6年11月30日（土）に小倉南生涯学習センター3階の視聴覚室で現任福祉協力員研修会を開催し、56名の民生委員、福祉協力員の皆さまに参加いただきました。

講師の先生として、臨床ソーシャルワーク研究所（CSWRI）代表の衣笠一茂氏をお招きし、地域で見守り活動を行っている福祉協力員の皆さまに向けて講座をしていただきました。



当日研修資料より抜粋

福祉協力員とは・・・

民生委員と協力して、高齢者など、支援が必要と思われる世帯を見守りながら、生活上での困りごとなどに対応したり、行政などの相談先につなぐ地域のボランティアです。

小倉南区では約1200名の福祉協力員の皆さまが活動しています。



衣笠先生の講義では、地域共生社会の分かりやすい説明から始まり、先生が実際に行なわれていた支援の経験を踏まえて、地域で高齢者が生き生きと暮らしていくために民生委員、福祉協力員の皆さまの支援にはどのような方法があるのかをユーモアたっぷりにお話ししていただきました。





Thank you for your listening!

もっと知りたいあなたへ...



14

実際に受講した皆さまからは、「訪問時に相手の気持ちを考えて話をする。コミュニケーションをとることの大切さを学びました。」「講師の先生のお話しも親しみやすく、面白く事例を紹介されてわかりやすかった。聞き手と話し手に分かれてのワークも有意義でした。」等、大絶賛のコメントが寄せられました！（アンケートより一部抜粋）

衣笠先生の講義は、小倉南区社会福祉協議会で色々な相談をお聞きしている私たち職員も大変勉強になりました。

小倉南区社会福祉協議会では、皆さんと一緒に地域に関する様々なことを学べる研修会をこれからも企画していきます！ご参加よろしくお願ひします。